

RID 2780

茅ヶ崎ロータリークラブ週報

第59代会長 岩澤 あゆみ

第59代幹事 中山 富貴子

Painted by Kenzo Tanaka

2018-2019年度

インスピレーションになろう



〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL: 0467-83-6060 FAX: 0467-83-9915

メール: c3rc@io.ocn.ne.jp 〔例会場〕 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティール茅ヶ崎 TEL: 0467-87-0002

2019年4月18日(木) 第2846回例会 天候:晴れ 司会:杉本剛昭副幹事 No. 37

≡本日の例会行事≡

- ◇歌唱 「それでこそロータリー」 「四つのテスト」
- ◇幹事報告
- ◇卓話 加藤 寛君 『青少年プログラムを総括的に・・・インターアクト～平和フェロー』
- ◇会長挨拶
- ◇委員会報告 親睦 他

◎幹事報告

◇ガバナー事務所より

*国際大会 第2780地区 地区ナイトの案内

●6/2(日)18:30～

●ハンブルグ市庁舎パーラメント地下レストラン

●会費…10,000円

◇綾瀬RCより 創立45周年記念式典の案内

●記念式典・講演会…5/14(火) 15:00～16:50

●懇親会…17:00～19:00

●レンブラントホテル海老名

◇ロータリー米山記念奨学会より

ハイライトよねやま Vol. 229

◇タウンニュース

◎委員会報告

親睦 [小澤会員]: 5/16 親睦旅行の内容

クラブ戦略 [杉田会員]: アンケート回収のお願い

澤邑エレクト: 4/21 地区研修協議会の確認

◎スマイル報告 石田貴一会員

岩澤あゆみ君&中山富貴子君 すがすがしいお天気となりました。本日は研修卓話、加藤会員よりしくお願ひ致します。先日、相模原かめりあロータリークラブの認証式に行ってきました。これにより、第2780地区が東京を抜いて女性会員の割合が日本一になったそうですよ。

伊藤留治君 加藤さんの卓話久しぶりですネ。楽しみにしています。

池上 實君 今年も春のおことおさらい会の日がやって参りました。おさそい合わせの上、是非お出かけ下さい。

田中賢三君 加藤寛さん、本日のクラブ研修卓話、よろしくお願ひ致します。1982年(昭和57年)入会の超ベテランです。会員歴37年、皆出席。

加藤 寛君 卓話です。よろしくお願ひ致します。

成田栄二君 加藤さん、卓話よろしくお願ひ致します。日曜の地区研修協議会よろしくお願ひ致します。

河本啓伸君 天才ミュージシャンのライブが4/29に迫っております。万チケットのお買ひ求めをお忘れの方は早急に申し出るように。Facebook、ウェブサイトで楽曲を予習できるようになっていますので、お暇ならちょっと聴いてみちゃどうだね?

和田幸男君 加藤さん、卓話お疲れ様です。

出口敬純君 加藤さん、卓話よろしくお願ひ致します。

澤邑重夫君 先日ウコッケイの卵を3コもらってふ化器に入れたところ、何とすべてひよこになりました。生卵が3週間でひよこに、そしてさらに4週間で5倍の重さになるのを見て、命の不思議を感じた次第です。オスだったらどうしよう、コケッコと鳴かれたら困るだろうな、と心配しながらも、ひよこに追いかける楽しい毎日です。



委員会報告の面々。左から小澤会員・杉田会員・澤邑会長エレクト・大森会員

出席報告 細井年春会員

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
4/18	2846	45	40	33	0	7	82.50%	
4/4	2844	45	37+3	32	1+4	3	82.50%	92.5%

吉田恵子君 今日はあたたかいですね。加藤さん、卓話楽しみです。

大箭剛久君 先週・今週と第4グループ内のクラブ3軒にメイキャップに行ってきました。それぞれに特色がありますが、やはりホームが一番落ち着きますね。

北村公子君 春らんまん、初夏のさざしです。卓話、加藤さん、よろしく。楽しみです。

杉本剛昭君 やっと暖かい日が続くようになりましたね。加藤さん、卓話楽しみにしております。明日、19日19時キックオフのスーパーラグビーのペアチケットあります。欲しい方に差し上げますので、ご希望の方は杉本まで。とっても良いお席です。

木村信一君 いつもさりげなく粋な事をさらりとする加藤さん、本日も学ばせて頂きます。

岩澤淑江君 心地良い季節になってまいりました。加藤さん、卓話楽しみです。大森さん、ロータリーの友、よろしくお願い致します。

小澤雅彦君 皆さん、スローガン考えてきましたか？うわさでは採用されたスローガンには会長から金一封が出るらしいですよ。楽しみだなあ〜。あくまでうわさですけど。

木村邦佑君 春爛漫。加藤さん、卓話宜しくお願い致します。

岩井 泰君 先週と打って変わってあたたかい日が続いています。ゴールデンウィークが楽しみです。

石田貴一君 加藤さん、卓話楽しみにしております。

[本日 20 件、25,000 円です]



クラブ研修卓話 加藤寛会員

「青少年プログラムについて」

1982年入会 職業分類：防災工事
1991-92年度クラブ幹事
1999-2000年度クラブ会長
地区青少年奉仕委員長、ガバナー補佐等を歴任

青少年奉仕というのは若者たち(30歳まで)に将来リーダーとなるためのスキルを身につけてもらうためのプログラムを施すものです。具体的にはロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)、インターアクト、ローターアクト、青少年交換、米山奨学事業などがあります。どれも素晴らしい事業で、皆さんにも積極的に関わってもらいたいと思います。その中の青少年交換については、当地区では期間が1年と長く、様々なリスクもあるため、短期に変えた方がよいのではという議論もあります。米山奨学は初期の頃、当クラブでは台湾からの学生を多く受け入れ、彼らもたいへんによく学んで、台湾で成功を収めたり、日本でも大学で教鞭を執っている人もいます。まもなく創立60周年の式典が行われますが、その際には歴代の米山奨学生に集まってもらおうと考えているところです。日本と彼らの祖国との懸け橋となってもらっているので、我々自身も彼らから学ぶことがたくさんあるかと思えます。

加藤会員が大きな関心を抱く老子の教え(道徳経)についての一部抜粋です。

第四十八章

学問を修めると日に日に知識欲が増し、道を修めると知識欲は減ります。どんどん減らし、さらに減らし、とうとう一切のわざとらしい(さかしらな)ことはしない<無為>に至ります。この作為的な行為・行動を何もしないと、何ごとでも為し遂げることが出来る。この様に、天下を取りたいならば、わざとらしいことを何もしない様にする。わざとらしい(さかしらな)作為をもてあそぶようでは、とても天下を取ることは出来ません。

第五十六章

ほんとうに知っている人は何も言いません。わかったようなことを言う人はほんとうのところを知っていないのです。そこで外の状況を知るための目や耳などの穴のはたらきを塞いでしまい、知識欲や作為をすて、外へ宣伝するための口などの門を閉ざしてしまい、能力等のあることを隠し、鋭い感覚があっても、にぶく見せかけ、知恵があっても見せず、才知の輝きがあってもぼんやりとして、世俗のちりやごみにまみれて生きてゆく。これを深遠な同化、玄同といいます。

第六十三章

不自然なこと、作為的なことは何もしない。味の無いものを美味とし、大きいことをしたければ小さいことをし、多くを為したければささいなことを積み重ね、怨みある人には徳を持って施してやりなさい。困難なことをするには容易なうちに手を打ち、大きなことをするには細部から手を付けてゆく。天下の難は容易なことから起こり、天下の重大事は必ずささいなことから発生する。軽々しく引き受けるような人は信頼性が少なく、容易な状態が多いときは必ず困難も発生する。聖人はどんなことにも困難さを見て取り、早目に対処します。だから、結局のところ困難にあわないのです。